



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

LES ÉLÈVES DE L'ÉCOLE DE L'ANSE RÉCOLTENT 1 640\$ POUR LEUCAN

Gaspé, le 29 novembre 2010 – Le jeudi 25 novembre, les élèves et les membres du personnel de l'école de l'Anse, en la présence de madame Micheline Pelletier, maire de Sainte-Anne-des-Monts et de messieurs Gilles Labrie et Patrick Lévesque, respectivement commissaire et président du conseil d'établissement, ont dévoilé le montant recueilli pour l'association Leucan. 1 640\$ ont été amassés par les élèves de cette école primaire située à Ste-Anne-des-Monts.

Au cours du mois d'octobre, l'animateur de vie spirituelle et d'engagement communautaire, monsieur Martin Létourneau, a sensibilisé les élèves à la mission de Leucan qui est d'accroître la confiance en l'avenir des enfants atteints de cancer et de leur famille. C'est ainsi qu'à l'occasion de la fête de l'Halloween, en effectuant du porte à porte, les élèves ont amassé des sous pour contribuer à la mission de Leucan.

Les élèves et les membres du personnel de l'école, souhaitant qu'une partie de la somme amassée puisse être investie en Gaspésie, ont demandé aux dirigeants de Leucan de libeller un chèque de 820\$ à partir de leur fonds discrétionnaire pour participer à la campagne *Entraide*. Cette demande a été très bien reçue et acceptée.

« *Je tiens à remercier les gens de Leucan pour leur générosité ainsi que toutes les personnes qui ont fait un don pour cette association. Les Gaspésiens, d'origine ou d'adoption, ont le cœur grand ouvert lorsqu'il s'agit d'entraide* », mentionne madame Denise Dumont, directrice de l'école de l'Anse.

Félicitations à tous pour tant de générosité!

